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总结，是对前一阶段工作的经验、教训的分析研究，借此上
升到理论的高度，并从中提炼出有规律性的东西，从而提高
认识，以正确的认识来把握客观事物，更好地指导今后的实
际工作。写总结的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要注
意呢？下面是小编带来的优秀总结范文，希望大家能够喜欢!

观看禁毒影片活动总结 拉贝日记影片观看心得总结
篇一

对于一个像我这样哭点没有底线的人，看这样一部电影确实
会让泪腺在两小时之内承担起超强负荷的工作。同样是回顾
过往，同样是感慨亲情，同样是岁月流逝，看过蒋雯丽的
《我们天上见》之后，越发觉得《岁月神偷》有很大的煽情
之嫌，尤其是黎允文超强的配乐能力，足以让人伤感不已。而
《我们天上见》的情感表达克制、理性、循序渐进，后劲十
足，直到字幕向上滚动，未完的情绪依然在心里徘徊，虽然
没能泪流满面，但却禁不住鼻尖阵阵微酸，难以抵御那份欲
说还休的隐痛。

这个月与当代moma结下了不解之缘，又一个星期天，一个
人打着伞，八通线，一号线，二号线，步行，按照和上周同
样的路线去看了第二遍《岁月神偷》，然后按照和上次同样
的顺序将所有哭点一一哭完。这是一次实验，虽然我极力克
制，但是终究没有奏效，足以验证泪腺与掌管感情的神经确
实紧紧相连，从而承认这确实是一部极有杀伤力的电影，即
便在第二次看时我已预知了每个人的命运走向。

《岁月神偷》让人感动的因素很多，不只是亲情，不只是爱
情，不只是生离死别，它还包含着一代人难以重现的成长经
验。你再也不会被小伙伴嘲弄，再也不会和邻居一起在露天



吃饭，再也不会吃完饭和兄弟姐妹一起写作业，再也不会把
那些边边角角的东西当做宝贝。一切美好的旧时光，都毫无
顾及地一去不复返了。好在还有大脑来承载记忆，好在还有
电影能呈现这一切。

电影里的一家是普通的市民阶层，爸爸做鞋，妈妈卖鞋，哥
哥功课优秀，弟弟调皮可爱。爸爸说，做人要保住顶，妈妈
说，做人总要信。爸爸给妈妈做了一双鞋子，妈妈给鞋子分
别取了名字，一步难，一步佳。台风来时刮穿了房子，电台
里the monkees的《i wanna be free》和满屋的鞋子一同在风
雨中飘散，人对美好的向往总是和现实的困苦相依相伴。因
为贫穷，哥哥面对女友家的豪宅时神情黯然，弟弟无法一个
人独享一盒月饼时嚎啕大哭，爸爸当掉了戒指给哥哥输血，
妈妈抓着爸爸空空的手指哽咽难言。人各有命，富贵不同，
但贫穷不一定就意味着不幸，情感的维系才是幸福与否的关
键筹码。

《岁月神偷》的真诚之处便在于，它收敛了悲戚，流露了笑
意，始终在守候着一份淡淡的希冀。

欲望与血缘与生俱来，每个人都兴致勃勃地往前走，少有人
会停下回望来时的路。你在慢慢长大，却并不觉察身边的亲
人正在慢慢变老乃至死去，总有一天你会要用欲望去置换感
情。就像奶奶说的，你把所有喜欢的东西扔进苦海里，把苦
海填满，就会和亲人团聚。

生活的美好与残酷便在于，真情永远有效，只是每人都有各
自命运的期限，过时了，便不候了。

观看禁毒影片活动总结 拉贝日记影片观看心得总结
篇二

《拉贝日记》给我便是这样一种极度模糊的印象。



背景般的中国人

说到刻画那场浩劫中真正的主角中国人，我就不能不提到
《南京!南京!》。导演陆川在接受杨澜时采说道，那一个个
特写的中国人的脸庞是他照着真实的照片尽量寻找长相相似
的群众演员来化妆扮演，而这便使《南京!南京!》里那一张
张茫然、无助却带着点刚毅的脸庞给我留下了深刻印象。然
而在《拉贝日记》中，导演罗瑞·加仑伯格却依然采用了一
种最为平庸的手法来塑造中国人。只有在拉贝选择那20名士
兵时，镜头了给了那些士兵一些镜头特写之外，在大部分的
时间里，中国人已经完全沦落为了这部影片中的道具。除了
张静初这个所谓的主演和拉贝先生的司机之外，我几乎想不
起电影中有哪张让我难忘的中国脸庞。

当影片中的中国人无法给观众留下深刻印象之后，影片中浩
劫给人所带来的震撼则要打上一个大大的折扣。或者说，
《拉贝日记》的故事核心是完全转移到了拉贝此人身上，因
此甚至可以说这场浩劫中在《拉贝日记》中已经完全成了成
就影片中那个拉贝的光辉形象的一个活动的背景板。

而同样的问题也在屠杀桥段中可以看到。在预告片中被大肆
渲染的“多米诺骨牌屠杀”桥段则是我在影片中看到最为难
受的桥段之一。但这并不是因为屠杀的残忍，而是对该桥段
中所表现出的造作感到难受。在桥段中，那些中国士兵已经
完全彻底地被道具化，在机枪扫过之时，居然没有一丝要躲
避反抗的意思，完全按照导演的意思在特定的时间并以相同
的姿势倒下，毫无生命的道具也不过如此了。

当有的电影试图还原那张浩劫中的每张脸，而有的电影却用
粗糙的大笔将中国人一笔画过。《拉贝日记》中的中国人都
在拿着聚光灯，只不过他们都站在聚光灯的背后，光芒全部
落在了电影中的拉贝身上。由此不得不说，有时比比，才知
道哪部影片更有诚意。



恶俗桥段的放肆堆砌

陆川在将五个小时的电影剪到了两个小时之后，原本剧本中
存在着三角恋剧情被完全删除，以至于我们在现在公映的
《南京!南京!》里完全看不到有几个角色之间原本存在的感
情纠葛。

事实证明，删除比保留更加困难。

诚然，加入几个主角的感情纠葛后，会让影片显得更商业更
吸引观众一点，然而这必须要看是什么影片。将这种无谓的
感情戏掺杂在以南京大屠杀为题材的影片中，便怎么看怎么
让人觉得腻味。商女不知亡国恨，老外不知屠城痛。南京大
屠杀这场浩劫对金发碧眼的外国人眼中似乎仍然太过遥远，
从他们彻底将中国人沦落为一个个只会呼吸的道具可以看出，
他们似乎还远远没有了解到这场浩劫给中国人带来那种难以
抹灭的痛，而是在用一种纯国外的思维来打量这场浩劫，因
此他们更关注这场浩劫上的外国人，对发生在这场浩劫上的
莫须有的异国恋则更加有兴趣点。这是一种理所当然的惯性
思维态度甚至是霸道不负责任的，这不禁让我对《拉贝日记》
的诚意表示怀疑。因为在影片中将张静初的爱情戏份删除，
对影片的剧情几乎没有任何影响，相反会让剧情更加紧凑点。
而偏偏就是这对表现影片主题毫无帮助且和历史完全无关的
恶俗剧情，在影片中以“战场中的浪漫”的名义肆无忌惮地
游荡在血和尸体之上。

而影片中的恶俗之处远不止这一处。

我不明白外国人是否真的能理解在这场浩劫中出现所谓的欢
呼是一件多么奢侈的事情。劫后余生固然可喜，但远远不会
达到影片中那样欢呼雀跃的程度。这种将人从死亡线上拉回
的激动更多的是一种悲乐，而不是影片中那种没心没肺的狂
欢。然热这种欢呼却一而再再而三地在影片中出现。而最让
人难以忍受的便是最后拉贝离开南京的桥段，且不论这场戏



是否符合史实，单单那些那些衣冠鲜亮的且满脸红光的群众
演员，就让我难以感受到他们刚刚经历过一场死掉无数中国
人且缺乏充足食物的浩劫。无论拉贝拯救了多少人，但在这
场死了30万人的浩劫中，任何的欢呼都是刺耳的。至此，这
部影片中的中国人已经完全成为衬托拉贝光辉形象的元素了。

《拉贝日记》的结尾，必然成为最恶俗的桥段之一。

毫无亮点，平庸到底

“毫无亮点，平庸到底”——这八个字就是我对《拉贝日记》
最直接的印象。这是一部无论从尊重史实的程度上还是从一
些虚构的剧情上来看，都有着太多太多瑕疵的影片。这部耗
资20__万美元的“大片”，空有还原历史的想法，却缺乏还
原历史或者是传达真相的能力。对浩劫缺乏足够尊敬的描述，
而影片里和日军的交涉以及安全团内部的矛盾这些本可展开
的剧情又浅尝辄止。这部平庸到极点的影片甚至比不上好莱
坞标准流水线的作品，至于比肩《辛德勒名单》那更是天方
夜谭。虽然影片中的演员都有着出色的演出，尤其是扮演香
宫鸠彦的香川照之更是令人尊敬。如果没有这些演员，那么
这部影片甚至连平庸都谈不上。

拉贝是伟大的，但这部《拉贝日记》却离伟大有着太过遥远
的距离。
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记者从国家航天局获悉，11月24日4时30分，我国在中国文昌
航天发射场，用长征五号遥五运载火箭成功发射探月工程嫦
娥五号探测器，火箭飞行约2200秒后，顺利将探测器送入预
定轨道，开启我国首次地外天体采样返回之旅。

长征五号遥五运载火箭发射升空后，先后实施了助推器分离、



整流罩分离、一二级分离以及器箭分离等四次分离。嫦娥五
号探测器由轨道器、返回器、着陆器、上升器四部分组成，
在经历地月转移、近月制动、环月飞行后，着陆器和上升器
组合体将与轨道器和返回器组合体分离，轨道器携带返回器
留轨运行，着陆器承载上升器择机实施月球正面预选区域软
着陆，按计划开展月面自动采样等后续工作。

嫦娥五号任务计划实现三大工程目标：一是突破窄窗口多轨
道装订发射、月面自动采样与封装、月面起飞、月球轨道交
会对接、月球样品储存等关键技术，提升我国航天技术水平;
二是实现我国首次地外天体自动采样返回，推动我国科学技
术重大进步;三是完善探月工程体系，为我国未来开展载人登
月与深空探测积累重要的人才、技术和物质基础。

嫦娥五号任务的科学目标主要是开展着陆点区域形貌探测和
地质背景勘察，获取与月球样品相关的现场分析数据，建立
现场探测数据与实验室分析数据之间的联系;对月球样品进行
系统、长期的实验室研究，分析月壤的结构、物理特性、物
质组成，深化月球成因和演化历史的研究。

嫦娥五号任务由国家航天局组织实施，具体由工程总体和探
测器、运载火箭、发射场、测控与回收、地面应用等五大系
统组成。国家航天局探月与航天工程中心为工程总体单位，
中国航天科技集团有限公司所属中国运载火箭技术研究院抓
总研制运载火箭系统、中国空间技术研究院抓总研制探测器
系统。中国卫星发射测控系统部负责组织实施发射、测控与
回收。中国科学院国家天文台抓总研制地面应用系统，负责
科学数据和样品的接收、处理、存储管理等工作。

中国探月工程是《国家中长期科学和技术发展规划纲
要(20__-20__年)》明确的国家科技重大专项标志性工程,是
党中央着眼我国社会主义现代化建设全局，为推动航天事业
发展、促进科技进步和创新、提高综合国力作出的重大战略
决策，自20__年1月立项并正式启动以来，已连续成功实施嫦



娥一号、嫦娥二号、嫦娥三号、再入返回飞行试验和嫦娥四
号等五次任务。

此次发射任务是长征系列运载火箭的第353次发射。
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蔚蓝的天空下，几朵向日葵正朝着太阳茂盛地生长着，一阵
轻风吹过，树叶“哗啦啦”地响着，一辆老旧的小汽车缓缓
驶过，小女孩小月和妹妹小梅跟随父亲一齐搬入了乡下的新
居。

乡下的天空是那么蓝，就像是透明的水晶，空气是那么好，
沁人心脾。没有车水马龙的喧嚣，没有高高厚厚的水泥墙。
两个女孩在美丽大自然的怀抱里，体会到了以前从未感受过
的欣喜。

这美丽的童话故事里，也许没有什么明显的主题。但是就是
没有主题，它仿佛就是在叙述这样一个普普通通的、身边的
故事：平淡的开始，平淡的结局，总是让人觉得亲切，也总
是有些期盼。

坐在猫巴士上飞奔，飞过田野、奔过山岗。在这一刻，孩子
们感受到了树的呼吸，听到了风的歌声。

童真，永远是那么地完美。就像是蓝天里的白云，就像是和
龙猫初次相遇，就像是纯净透明的水中有鱼儿畅游，就像是
阳光下有花朵盛放，就像是那几粒小小的、载着期望的种子，
这点点滴滴，这一切的一切，也许只是咱们儿时的美丽梦境，
但它纯真，倒映出了咱们完美的心声，充满了期盼、期望和
惊喜。

咱们的永无乡，也许就是这么普通，但是却很美丽;也许就是



这么幼稚，但是却充满了咱们儿时的全部梦想。那清澈的小
河、美丽的森林、宽广的田地、朴素单纯的人们，那么简单，
那么完美。
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再次看见成龙，已是他第101部电影了。

成龙的电影无时无刻不透露着“温柔”，周星驰的电影无时
无刻不透露着“寂灭”，梁家辉的电影无时无刻不透露
着“冷峻”。这些属于骨子里的东西，从一开始就痕迹明显
地贯穿于他们的每一部电影之中，至少据我所知，在电影界
他们的“角色”最“一成不变”。

一个演员演得太像自己以至最终已经成为了自己，这样的演
员不是合格的演员，戏里戏外还是应该分得清楚，否则真真
假假就容易出太多问题。

这部电影集中了成龙以前电影中所有的元素，几乎没有创新
且又落后了，部分形式与当代之商业元素相融，画面感依旧
轻松、诙谐、正派甚至还有些“妩媚”，成龙每次以“大人
物”出场，以“小人物”之心声为结尾，名气越大责任也越
大，被别人被团体被民族甚至被国家都过分“夸张”和“依
赖”了。影片之中“那个人”之“气场”还是足以压迫整个
电影所要表达的内容、形式和灵魂的，使这部电影跟以前大
相径庭。其实，一部“好莱坞”式的商业电影，只要名利双
收即可，本没有过多的赞誉还是毁誉。在没有能力制定法则
时，还是要遵守法则。

冒险体裁，怎么看都是被强加之物，像那部《人再囧途之泰
囧》，非常适用于情绪放松，没什么意义，只是“大笑”而
已。就好像在《一九四二》和《泰囧》之间选择，我不愿意
再看前面的，更不愿意再看后面的，未看之前已经知道后果，



还有意义吗?在成龙这部电影里，“冒险”只是一个花絮，不
需要“大做文章”，只要电影和观众两厢情愿即可。

让我觉得意外和惊喜的，还有一个人，就是韩国演员，权相
臣。很久以前的韩国电视剧《天国的嫁衣》中的男主角。在
涉世未深的时候，我迷上了这部电视剧还有男女主角，那时
候全家也都爱看，每天吃过晚饭，全家都准时坐在电视机前
等着，这也是那时候很好的回忆之一。像电视剧中的这种爱
情简单又不缺危险，复杂又不缺纯真，做男人，他就是最佳
之典范，娶妻子，她就是最佳之情人，谈爱情，它就是最合
适之模板。将近十几年以不见，想不到他汉语现在已经说得
这么好了，在韩国难觅其踪，来中国也鲜见其影。他给我的
那种感觉就是一个通体“忧郁”的角色，那种永远茫然的眼
睛，沧桑的脸，以及永远平平的额头，足以写尽一个过气明
星在当代历史中之全部原因。

整部电影始终被成龙之气场所压制，其余角色反映平平，也
许演得又太过于“不像”他们自己，而成龙之说学斗唱又太
过于“像”他自己，整部电影无疑还是一部“主角”式电影
与当前电影模式合拍，大英雄、真英雄，难有东风倒压西风
之式。成龙所饰之角色一向以“正派”自居，而使他的'影片
始终洋溢着正能量，因此观众面很广。自那次《新宿事件》
上却采取了某种形式的妥协或者叫顺应，“入乡随俗”，这
也是一个“演员”应该做的任务，尤其在保持了几十年
的“风格”上，采取了小小的“变动”。成龙的电影处处都
体现着某些只属于中国人的感觉，颇有些“中庸”之道，又有
“武”风。在《特务迷城》中，虽扮演一个“小角色”，却
将小角色的能量开到最大，俨然传递出这样的正价值：认识
自己的人才是王者，才能主控局面。这也是所谓“主体”意
识。伤人打人点到为止、给坏人留有余地、时时刻刻注意保
持自己的形象维护传统电影所要表现之正意味。在《十二生
肖》中，依旧保持了自己电影之风格，虽不再以“中国人”
的形象自居，却仍肩负有传统传播的“义务”，动作场景越
来越大，影片气势越来越强，依旧保持那种“玩命”的风格，



但这种“玩命”却又不同于以往，简直可以“以假当真”。
成龙这次从火山口上摔下来，不再像《特务迷城》里用一
个“玩具”作一个“缓冲”，而让头实实在在地撞到了岩石
上，这种“缓冲”之物即使换作“龙头”，是否也不
会“疼”呢?整部影片给我最大震撼的莫过于成龙从火山口旁
高速俯冲，撞地，连续反转，直到再次撞击。看到此突然有
种莫名的感动，这并非钢铁筑造之“身体”，却能够经受住
不合“物理”法则的过程，怀疑之余，却也被这种胆识、毅
力和勇者精神所折服。这好像是欣赏一幅美丽的水墨画，一
艘人类的外太空探测器，以高速撞击地面，经过多次翻转损
伤，还在坚强地挣扎着。这真是人类之幸，倾全部之力设一
个赌局，打一个“只能赢不能输”的赌。对于我们所住的地
球来说，我们究竟对她了解多少?此时此刻，看着这座庞大的
活火山，犹如在看一个外星球，“地球”对于人类依旧太陌
生了。这是整部影片最大的看点，那种庞大之美、力度之美、
速度之美、拼命之美、精神之美，这就是那些喜爱“极限”
运动的人，藏在灵魂里迸发进生命里所无法割舍不能割舍无
法言说不能言说之精神。

也许对成龙的电影太过于熟悉，光是某些经典影片就已经不
知道看过了多少遍，每一种动作、每一种设计、每一种兴趣
点、每一种贯穿剧情终始之脉络都无不清晰地延续着曾经辉
煌之历史，虽有些“因循守旧”，但频率如此之高危险系数
如此之大的动作场景还是让人为之一振为之敬仰，不能不为
这样的“演员”抱以最大的尊敬。

高科技元素颇多，似乎生活之绚烂也很多，在这个人类科技
跃迁的时代，不知道他们能不能跟上自己的灵魂。科技的迅
速发展必将深刻和彻底地改变着整个人类社会中的一切东西，
恐怕任何东西都是双刃剑，在打磨工具的时候，应该提前做
好算计，以免反噬。


